

Fahrt nach Aldersbach zur

Landesausstellung: Bier in Bayern

Kirchweihsonntag, 16. Oktober

Abfahrt um 09:00 Uhr an der Bushaltestelle am Marktplatz

10:15 Uhr Führung durch die Landesausstellung "Bier in Bayern"

Bayern feiert 2016 sein Bier mit dem 500. Geburtstag des Reinheitsgebots und widmet diesem Thema eine "Bayerische Landesausstellung" in Aldersbach.

Anzapfen und Anbandeln, Bieraufstand und Bierkönigin, Brezen und Radi, Freibier und Starkbier, Radler und Russ, Rausch und Genuss, Schützenliesl und Steyrer Hans, Seidla und Pfiff, Weißbier und Weißwurst Zoigl und Zwickl. Bier gehört von A bis Z zur bayerischen Lebensart. Um die bayerische Bier- und Wirtshauskultur und ihren weltweiten Siegeszug dreht sich die Bayerische Landesausstellung "Bier in Bayern", veranstaltet vom Haus der Bayerischen Geschichte.



ca. 12:15 Mittagessen im Landgasthof Mayerhofer

15 Uhr Führung durch die Kirche Maria Himmelfahrt (Dom des Vilstals)

Die wohl schönste Marienkirche Bayerns wurde 1146 mit der Gründung des Klosters erbaut. 1720 erhielt sie ihr barockes Aussehen durch den italienischen Bauherrn Domenico Magazini. Die spektakuläre Innengestaltung wurde durch die Brüder Asam, den Maler Cosmos Damian und den Stuckateur Egid Quirin, umgesetzt. Beachtlich sind der 68 m hohe Kirchturm sowie der prunkvolle Hochaltar mit baldachinartigem Aufbau auf gewundenen Doppelsäulen. Ebenso das Fresko im Mittelschiff der Kirche, mit der "Schwalbe".

Anschließend Kaffeepause und Brauereirundgang (ohne Führung)

Erleben des Reinheitsgebotes von 1516 - anschaulich bei einer Brauereibesichtigung

Dort treffen Wasser, Malz und Hopfen auf modernste Technik, aber immer unter der Aufsicht der Brauer.

Riecht und schmeckt man die Rohstoffe, auch heute noch unter der Handarbeit der Brauer.

Was in den geschlossenen Gefäßen wie Sudpfanne oder Schrotmühle vor sich geht, zeigen informative Filme entlang des Weges. Vorbei an Gär- und Lagertanks, erfährt man in der Flaschenfüllerei, wie das Bier ohne zu schäumen in die Flaschen kommt. Ein historischer Film über Aldersbach rundet das Erlebnis ab.

Die Rückfahrt erfolgt um ca. 18:00 Uhr

Im Reisepreis von 35 € sind enthalten: Busfahrt und alle Eintritte mit Führungen

Anmeldungen können bis Samstag, 14. August bei Helmut Schott,

Tel. 1281 oder helmut-schott@outlook.de unternommen werden.